

SECCION DEPORTIVA

Por Center Forward

EL EQUIPO ALAJUELENSE DERROTA AL CARTAGINES
El partido Libertad-Gimnástica termina con un incidente

Debido al poco espacio de que disponemos y creyendo que es nuestro deber dar cuenta ligera de todos los partidos del domingo, nos vemos precisados a ser poco extensos en las crónicas de los distintos partidos. Hecha esta advertencia, entramos a informar del resultado de los distintos partidos.

Partido Cartaginés-Alajuelense

Pocos minutos pasadas las doce horas, el juez nombrado señor Eladio Rosabal, llamó a sus puestos a los jugadores de ambos equipos. La concurrencia muy numerosa rodeaba totalmente la cancha. Rifadas las casas, gana el Alajuelense el que escoge la casa Oeste.

Los jugadores se colocan en el campo en la siguiente forma:

Alajuelense: delanteros R. Fournier, F. L. Solera, T. Alfaro, F. Rimola y J. L. Solera; medios C. Sibaja, V. M. Chavarría y N. Boto; traseros H. Chavarría y A. Gutiérrez; portero A. Zeledón.

Cartaginés: delanteros E. Carazo, J. Croceri, M. Monge, M. Carazo y R. Coto; medios A. Vaglio, F. Sandoval y R. Campos; traseros A. Brenes y A. Aguilár; portero E. Gómez.

Saca el Cartaginés el que inicia un avance hacia la puerta Alajuelense, que da por resultado un buen tiro esquinado a la puerta que es parado por Zeledón y prontamente defendido por Gutiérrez que envía el balón hacia los delanteros que esperan efectuar un ataque.

Mediante una combinación bien organizada, los Alajuelenses avanzan hacia la parte enemiga, pero Brenes y Aguilár, bien ayudados por los medios, defienden con ardor las fuertes embestidas y envían bolas a sus delanteros que no están organizados, pues los medios alajuelenses apenas si les dejan tocarlas.

El ataque es cada vez más recio: Fournier, delantero centro del Alajuelense, recibe buenos centros de sus alas y hace varios tiros a la puerta sin dirección. Sin embargo, un buen centro tirado hacia la esquina de la puerta, da a los alajuelenses el primer tanto. La bola al centro es nuevamente sacada por el Cartaginés, cuyos delanteros no logran siquiera pasar la línea de medios y el ataque Alajuelense sigue martilleando. Las defensas trabajan con verdadero empeño, pero sus esfuerzos no son correspondidos por los delanteros. Y sin ninguna novedad termina el primer tiempo.

Transcurridos los cinco minutos de reglamento y cambiadas las casas, el juez reanuda la partida. El Alajuelense de esta vez inicia a favor del viento. Le toca sacar el balón, el que vemos correr hacia el campo Cartaginés.

Las defensas trabajan con gran empeño y varias veces envían bolas a sus delanteros, los que avanzan hacia la puerta alajuelense que es muy bien defendida por Chavarría y Gutiérrez.

El ataque alajuelense es seguro y continuo y es así como Fournier logra un segundo tanto para su partido.

Nuevamente la bola al centro, es sacada por el cartaginés. Los delanteros alajuelenses siguen atacando. Fournier permanece bien colocado esperando bolas que con mucha calma tira a la puerta, pero unas veces no van a la puerta y otras son rechazadas por los traseros o el portero.

Un buen pase de Brenes es recibido por Carazo M. quien lo pasa a Coto, este va a tirar a la puerta, pero se interpone Chavarría, quien hace su penal.

El público invade la cancha, el juez pide se despeje y después de grandes esfuerzos de la policía, se logra el despeje. Apenas faltan tres minutos de juego.

Campo tira el penal por alto, el balón pega en la horizontal y rebota hacia adentro, marcando el Cartaginés su único tanto. Notamos que el portero salió mucho fuera de la puerta y quizá al hubiera estado en su puesto podría defender el tiro. Sin ninguna novedad termina el partido con el triunfo del Alajuelense, tal como lo previmos.

Insistimos en que el ataque cartaginés debe ser objeto de una reorganización o al menos de un entrenamiento mejor. La defensa es buena, pero el ataque deja mucho que desear. El juez estuvo a la altura del reglamento y todos sus fallos fueron acertados por los jugadores sin ninguna réplica.

Partido Gimnástica-Libertad

A las diez horas el juez suplente señor Felipe Herrero llamó a juego. Rifadas las casas, perdió la Gimnástica, escogiendo La Libertad la casa Oeste.

Ambos equipos se colocaron en la siguiente forma:

Gimnástica: delanteros Jorge Hatt, Alvaro Castro E., Héctor Albertazzi, Miguel A. Leal y José L. Ugalde. Medios: Jaime Gutiérrez, José A. Fort y Daniel Gallegos. Traseros: Gonzalo Rojas y Raúl Guzmán, y portero, Gaston Michaud.

Libertad: delanteros: Pedro Quirce, R. A. Madrigal, J. M. Marchena, A. Solano y S. Tabash. Medios: R. Peralta, R. Bermúdez y M. Jiménez. Traseros: C. L. Jiménez y A. Videche, y portero, M. Tovar.

El público, bastante numeroso, tenía mucho interés en la partida. El balón es sacado por La Gimnástica.



Madrigal es parado por Rojas

La que empieza un furioso ataque contra la parte enemiga. Las defensas de La Libertad trabajan con poco buen resultado, logrando Jorge Hatt hacer un tiro a la puerta con tanto efecto que la horizontal fué lanzada de los largueros. Los delanteros de La Libertad, dueños del balón, avanzan hacia la puerta Gimnástica, siendo rechazados por las defensas de La Libertad. Se nota mucha igualdad en los equipos pero mayor actividad en las líneas gimnásticas. Tovar trabaja con muy buen resultado y logra rechazar varias embestidas furiosas. Videche muy seguro y Jiménez muy bueno. El juez fallando con toda corrección y el público a la expectativa. Conforme el tiempo avanza el partido es cada vez más interesante.

Los delanteros de La Libertad toman el balón y avanzan, logrando hacer un tiro a la puerta que es parado por Michaud; éste da un puntapié a la bola, la cual es desviada por Solano y recibida por Tabash, éste señala el primer tanto a favor de su equipo.

La bola al centro es sacada por los gimnásticos que vuelven a embestir hacia la puerta enemiga. Su combinación el domingo anterior desastrosa, es esta vez más efectiva, notando actividad en toda la línea de delanteros. Apenas si habían pasado dos minutos después de que La Libertad señaló el primer tanto, la Gimnástica hace uno a su favor con lo que la partida queda empatada.

Después de algunos minutos de ataque de uno y otro bando, se da por terminado el primer tiempo.

Después del descanso de reglamento y ya cambiadas las casas, se reanuda la partida. La Libertad saca la bola y lucha a favor del viento. La Libertad ha variado su equipo y vemos a Quirce jugando en el puesto de medio y en su lugar Bermúdez. El equipo de La Libertad está desorganizado, en cambio los gimnásticos atacan cada vez con mayor continuidad.

Un avance de estos da por resultado una carga de Jiménez (Carlos Luis) a Hatt, que es castigada penal. Lanzada la bola por Gallegos, tira hacia una esquina, siendo atajada maestramente por Tovar.

La Libertad avanza hacia el campo gimnástico llevando la bola Madrigal, a quien se le interpone Rojas, cayendo Madrigal. Este reclama del juez se castigue aquel acto como penal, viéndose obligado el señor Herrero a expulsar del juego a Madrigal, quien acata sin réplica la orden. Han transcurrido unos doce minutos: el señor Herrero llama nuevamente a Madrigal a que continúe jugando; éste y sus compañeros no aceptan e interviene el público insultando al señor Herrero, quien llama al señor Holst para que continúe actuando de juez, pero no

es aceptado por los jugadores y el público invade el campo, por lo cual el Sr. Herrero abandona el puesto, restando 23 minutos de juego.

Nuestro deber de cronistas imparciales nos induce a opinar acerca del incidente, cuyo origen se lo achacamos al señor Herrero. Si en su calidad de juez y de acuerdo con el reglamento, había hecho salir del campo al señor Madrigal, ¿a qué le contra su propio fallo y rogar que tomase nuevamente parte en el juego, el jugador despedido?

En cuanto a la terminación de la partida es de lamentar el incidente, pues la partida era verdaderamente interesante.

Toca, pues, a la Directiva de la Liga fallar en este juego, aunque sabemos que el señor Herrero lo dió por terminado y desde luego empatado.

Partido Costa Rica-Independencia

A las 10 horas se efectuó el partido de segundas divisiones entre los clubs Costa Rica e Independencia de Tibás. El triunfo fué del Independencia que hizo 4 tantos por 0 de sus contrarios.

Partido Moravia-Alajuelense

En la plaza de San Vicente se efectuó el juego de liga que conforme al cuadro

de segundas divisiones correspondía a Moravia contra la segunda del Alajuelense. Juez: don Misael Jiménez. Ante numeroso público y aunque la hora de reglamento son las 10.30 horas hubo que hacerle una espera de diez minutos a los Alajuelenses pues la travesía de la estación del Atlántico a San Vicente tuvieron que hacerla a pie por no haber



Final del partido

espacio en los tranvías a Guadalupe. Lista de jugadores: Segunda Alajuelense: (Blancos) Francisco Rosabal, Capitán, Reinaldo Ulloa, Rafael G. Guzmán, Alberto Porras, Gilberto López, Carlos Torales, Jesús Mora, Julio Solera, Enrique Solera, Rafael Gutiérrez, Francisco Solé.

Moravia. (Verdes): Jaime Brenes, Capitán, Manuel Sabat, Abdedago González Otito Montero, Arnoldo González, Virgilio Umaña, Leovigildo Alvarado, Alfonso Murillo, Juan R. Chavarría, Arquímides Rojas, Abelardo González. Rifadas las casas los blancos escogieron de oeste a este o sea contra viento. Pronto se comprendió que los contendientes eran etacos, magistrales combinaciones por ambas partes brillantes puntos, defensas impenetrables. A las 10 y 55 el balón se rompe y graciá a la fineza del Club Juvenil quien prestó inmediatamente uno muy bueno, la partida siguió. De manera inesperada los blancos logran hacer un tanto a su favor: se alegaba era tiro de la meta por estar el del punteo fuera de juego, otros que era el balón y otros, que era tanto, siendo así como sentenció el juez; esto no dió margen a discusiones pero sí a que los verdes duplicaran sus esfuerzos que eran bien sostenidos. A las 11 y 10 por tiro del delantero izquierdo verde González, el delantero auxiliar Rojas entra conjuntamente con el balón y el guarda meta blanco y así se logra el empate. Dóase el descanso reglamentario a las 11 y 20.

Segunda parte: Siempre importante y lleno de lances pero no se logró el desempate a pesar de que el alajuelense dominó en parte. 11 y 55 fin. El juez estuvo correcto, lo mismo los jugadores y el público. Hubo dos cargas, una por cada bando. Manos: dos. Jugadores dignos de mención, de los verdes: sus medios. Umaña Virgilio, (soberbio); González Arnoldo, (seguro) Alvarado, (oportuno), y en su ataque: Brenes y Rojas (atrevidos) en los blancos, y sus guarda meta Ulloa, sus medios, y sus delanteros Rosabal y los Solera. Terminado el juego se pasó al local del Moravia donde se obsequió a los partidos con refrescos y tostes. Fácil es comprender, ante el final obtenido, que la partida estuvo reñida, imponente, hermosa.

CORRESPONSAL

Partido Herediano-Oriente

A las 10.30 horas dió principio la partida. No habiéndose presentado los jueces propietario ni suplente, convinieron los dos capitanes de los equipos en nombrar de árbitro al distinguido deportista don Claudio Arguedas.

Los dos capitanes en presencia del

Juez rifaron las casas ganando los heredianos que escogieron la del Oeste.

El equipo Herediano jugó al Sr. Víctor Viques de delantero derecho en el primer tiempo y de extremo en el segundo, quien se portó como un delantero de primera línea.

El equipo Herediano era superior en cuerpo y en juego. Los del Oriente pequeños de estatura pero muy buenos jugadores.

Saca el centro del Oriente quien con sus delanteros hizo unas combinaciones deshechas por Contreras y la defensa herediana; los heredianos atacaron con entusiasmo y después de muy buenas combinaciones deshechas muchas de ellas por la defensa del Oriente, llegaron a hacer el primer tanto que marcó Viques.

Después de hecha la salida los heredianos atacaron y meten el segundo tanto.

Una combinación del Oriente deshecha por la defensa herediana y un tiro de rechazo que el trasero Alvarado logra mediante un pase halado, señala el primer tanto a favor del Oriente.

Los heredianos atacan rápidamente en combinación y Viques da un formidable tiro señalando el tercer tanto siendo el portero del Oriente lastimado e impedido para que signiera jugando bien, siendo suspendido el juego por algunos momentos. De nuevo vuelve la bola al centro y un tiro largo hecho por Alvarez da origen al cuarto tanto.

El primer tiempo terminó con el siguiente resultado:

Table with 2 columns: HEREDIANO and ORIENTE. Rows include Tantos (4-1), Esquinas (2-3), Faltas (0-0), Fuera de juego (1-0), Tiros (3-2).

El segundo tiempo dió principio con el saque hecho por Pérez quien después de una ligera combinación hace el quinto tanto.

Los del Oriente se esfuerzan en este tiempo por hacer otro tanto pero les es imposible, y en cambio los heredianos aprovechando la oportunidad de q' el portero del Oriente está lastimado en la rodilla izquierda le hace 3 tantos en poco tiempo; el portero se retira del juego y ocupa su lugar el centro del Herediano quien paró muchos tiros pero se le fueron dos, quedando así el triunfo del herediano por 10 tantos a 1 del Oriente. El resultado de este tiempo fué así:

Table with 2 columns: HEREDIANO and ORIENTE. Rows include Tantos (6-0), Esquinas (3-4), Faltas (0-0), Fuera de juego (1-0), Tiros (14-2).

Terminado el juego pasaron los jugadores al Club sport donde fueron atendidos muy bien por los socios del Herediano.—CORRESPONSAL.

Carreras de caballos

Como lo habíamos anunciado en otro momento se efectuaron varias carreras de caballos con mucha concurrencia.

Primera carrera.—A 600 yardas corrieron: Blue Bel de Gonzalo Castro y Melbita de R. Coronado. Ganó el primero con ventaja.

Segunda carrera.—A 700 yardas, cruzada entre Montecristo de Ricardo Elvira y Venado de Eduardo Pinto; hubo muchas apuestas, mejor cotizado el primero. Ganó el Venado de Pinto.

Tercera carrera.—A 500 yardas, entre el Pavón, de Laprade y el Venado, de Pinto, este último la ganó sin ningún esfuerzo.

Cuarta carrera.—A 550 yardas. Esta carrera fué la más discutida, pues el señor Alberto Coto trajo de Cartago una linda yegua para correrla con el famoso Dik, del señor Delcore; como la yegua de Coto no era conocida, había alguna resistencia de parte del señor Delcore, sin embargo a instancia de varios admiradores del Dik, se arregló la carrera. Ya estaban listos para la salida, cuando al despachador del Dik se le escapó el caballo, por tal motivo esta bestia tuvo que volver a correr, sin embargo ganó a la yegua de Coto.

Teatro América
Empresa: D. Doméxico Hnos. y Co.
PRIMERA QUINCENA DE SETIEMBRE
DEBUT
DE LA COMPANIA DE OPERA ITALIANA
ODIERNO
50 Artistas 50
Coro del Conservatorio Nacional de México
REPERTORIO
Aida, Ballo in Maschera, Lucia, Madame Butterfly, Boheme, Cavalleria Rusticana, Carmen, Don Pasquale, Fausto, Forza del Destino, Favorita, Ernani, Elixir d'Amore, Fedora, Gioconda, Mannon de Massenet, Norma, Otello, Puritani, Pagliacci, Romeo y Julieta, Traviata, Ugonotti, Thais, Segreto di Susanna, Trovatore, Tosca, Barbieri di Siviglia, Rigoletto, Martha, Pescatori di Perle
Queda abierto el abono a 10 funciones con las obras siguientes:
Boheme, Madame Butterfly, Otello, Trovatore, Carmen, Mannon de Massenet, Favorita, Pescatori di Perle, Norma, Tosca.
Dias de abono los martes, jueves y domingos
PRECIOS DE ABONO
Butaca... 50 00
Luzeta... 40 00
Palcos de 4 asientos... 300 00
Palcos de 3 asientos... 200 00
Palcos de 2 asientos... 100 00
Palcos de Galería... 50 00
PRECIOS PORTUACION
Luzeta... 4 00
Butaca... 3 00
Palcos de 4 asientos... 24 00
Palcos de 3 asientos... 18 00
Palcos de 2 asientos... 12 00
Palcos de Galería... 6 00
Para más informes en la taquilla del Teatro América
VEAN ELENCO ARTISTICO

TEATRO NACIONAL
BAILE DE LA INDEPENDENCIA
El sábado próximo, 10 de setiembre, a las 2 y 30 de la tarde, se efectuará en el vestíbulo del mismo, el remate de palcos, butacas y palcos de galería.
Las butacas serán rematadas de dos en dos.
EL COMITE.

Vendo un automóvil marco CHEVROLET
en perfecto buen estado y de lo más moderno
JORGE ACEVEDO U.
Informarán en estas oficinas